
喬木村議会 県議会及び県への提言活動実施要項 

 

１．趣旨  

喬木村議会は住民福祉の向上を図るために、喬木村議会基本条例に基づき

「開かれた議会」「身近な議会」を実現する。そのために中山間地域の小規模

自治体が抱える課題解決のために、県議会及び県庁を訪問し、提言書・要望書

を提出して意見交換を行う。  

 

２．実施日程と訪問内容他  

【実施日】平成３０年１０月１６日（火）  

 

 日程 役場出発 午前７：００（マイクロバス）  

①  10:00 着（議会棟 2 階）吉川県議・高橋県議に面会、協議  

②  10:10～10:30 自民党県議団本郷団長へ要望活動  

③  10:35～10:50 危機管理建設委員会へ要望活動  

④  11:15～11:30 長野県議会議長へ要望活動  

⑤  11:40～12:00 長野県建設部へ提言活動  

 

要望内容  

「三遠南信自動車道、飯田上久堅・喬木富田インターから富田バイパスまで

の道路改良を求める要望書」  

「主要地方道伊那生田飯田線 小川渡橋の早期架け替えを求める要望書」  

 「阿島橋の早期改良又は新規架橋建設を求める要望書」  

 「県道上飯田線 小川・下氏乗間の拡幅改良等整備促進を求める要望書」  

  

３．訪問する者の構成  

 【喬木村議会・該当地区代表】９名  

下岡幸文美議長 小池豊副議長 後藤章人議会運営委員長  

下平 貢総務産業建設委員長 束原靖雄総務産業建設副委員長  

 阿島区長 伊久間区長 富田区長 鞍馬淳議会事務局長  

 【喬木村】２名  

 喬木村長 市瀬直史 井澤広美高速交通対策課長  

   

４．事前準備  

  9 月 18 日 1 時 30 分 飯田建設事務所 坂田所長 訪問し、要望内容の  

事前説明と意見交換を行う。  

下岡幸文美議長 小池豊副議長 後藤章人議会運営委員長  

下平 貢総務産業建設委員長 鞍馬淳議会事務局長  

喬木村長 市瀬直史 井澤広美高速交通対策課長  



















鈴木長野県議会議長に陳情書を提出 

市瀬村長・下岡議長、 

舟登阿島区長・吉川伊久間区長・木下富田区長より直接陳情内容に

ついて説明いただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



長谷川建設部長に要望書を提出 

市瀬村長・下岡議長、 

舟登阿島区長・吉川伊久間区長・木下富田区長より直接陳情内容に

ついて説明いただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【要望活動・陳情結果について】 

 この度喬木村・喬木村議会に加えて初めて関係する地元区長であ

る阿島区長・伊久間区長・富田区長の皆様と合同で要望活動を行う

ことができました。特に区長の皆様方から地元の熱い思いを直接説

明いただきましたことで、以下２つの陳情は長野県議会１１月定例

会において「採択」されました。 

 

１，「三遠南信自動車道路、飯田上久堅・喬木富田インター 

チェンジから富田バイパスまでの道路改良を求める陳情書」 
 

２．「主要地方道伊那生田飯田線小川渡橋の早期架け替えを求める

陳情書」 

 

 残念ながら阿島橋関係及び県道上飯田線に関する陳情において 

は「継続審査」と決定致しましたので次年度以降も引き続き「採択」 

に向けた活動を継続します。 

 
 

 

 








